

Räte entscheiden über die Schlüsselgewalt

LINDAU (dik) - Ob der Förderverein Hoyerbergschlössle Schlüsselgewalt über das Schlössle erhalten soll, darüber will der Lindauer Stadtrat in der Juli-Sitzung entscheiden. OB Gerhard Ecker antwortete auf den entsprechenden Antrag von Uli Jöckel (FDP) in der jüngsten Sitzung, dass die Verwaltung das für den 16. Juli vorbereiten werde. Jöckel will, dass der Verein bis zum kommenden Sommer in dem Gebäude nach Gutdünken ein- und ausgehen kann, um sich gemäß dem Beschluss des Stadtrats Gedanken über ein Konzept zum Umbau und zur künftigen Nutzung zu machen.